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В настоящее время проблему лишнего веса, ожирения у мужчин нужно
считать как отдельный фактор, влияющий на репродуктивную функцию.
Субфертильные мужчины имеют более высокий индекс массы тела
(ИМТ), по сравнению с населением в целом. Увеличение веса у мужчин
связано с более низким уровнем тестостерона, худшим качеством спермы
и сниженной фертильностью по сравнению с мужчинами с нормальным
весом. Целью исследования явилось изучение показателей эякулята у
мужчин Кузбасса с нормальной и избыточной массой тела. Полученные
результаты исследования демонстрируют отсутствие связи между
высоким ИМТ и параметрами спермограммы у мужчин Кузбасса. В ходе
исследования не обнаружена достоверная связь между разными
группами пациентов по ИМТ с параметрами спермограммы.
Необходимы дополнительные когортные исследования с учетом
потенциальных искажающих факторов.
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публикацией настоящей статьи.
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PARAMETERS OF EJACULATE IN OVERWEIGHT MEN IN KUZBASS
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Currently, the problem of excess weight, obesity in men should be considered
as a separate factor affecting reproductive function. Subfertile men have a
higher body mass index (BMI) than the general population. Weight gain in
men is associated with lower testosterone levels, poorer sperm quality, and
reduced fertility compared to men of normal weight. The aim of the study was
to study the indicators of ejaculate in Kuzbass men with normal and
overweight. The obtained results of the studies demonstrate the absence of a
relationship between high BMI and spermogram parameters in Kuzbass men.
During the study, no significant relationship was found between different
groups of patients by BMI with spermogram parameters. Additional cohort
studies are needed to account for potential confounding factors.

 Keywords: MALE INFERTILITY, BODY MASS INDEX, SPERMOGRAM
PARAMETERS, MALE FACTOR, EJACULATE ANALYSIS
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